

# *L'opposition en Haïti manifeste contre la médiation internationale de l'OEA*

---



Port-au-Prince, 30 janvier, (RHC-PL).-Des milliers de personnes sont descendues dans la rue à Port-au-Prince pour condamner la médiation de l'Organisation des États Américains, OEA que l'opposition qualifie d'ingérence dans les affaires intérieures d'Haïti.

Les manifestations de l'opposition interviennent suite à l'annonce de l'arrivée ce dimanche d'une mission spéciale de l'OEA, qui à la demande du président haïtien, Michel Martelly, agirait en tant que médiatrice dans la crise électorale que vit ce pays.

Haïti traverse une grave crise politique à la suite des élections présidentielles. Les partis de l'opposition ont dénoncé des fraudes dans les résultats des élections des 9 août et 25 octobre 2015. La situation s'est aggravée par la tenue de manifestations contre et en faveur du gouvernement à cause de l'insistance des autorités et du tribunal électoral de réaliser un deuxième tour des élections sans prendre en compte les demandes de l'opposition concernant la réalisation des enquêtes et des sanctions contre les auteurs de la fraude.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82771-lopposition-en-haiti-manifeste-contre-la-mediation-internationale-de-loea>



**Radio Habana Cuba**